



Röm. Kath. Pfarre St. Stephan

Mitteilungen

vom 16. Oktober 2022

- Im Pfarrzentrum der Stadtpfarre findet heute um 11:30 Uhr die Vernissage „himmelwärts“ statt. Der Erlös kommt über die Stiftung „New Family“ Kindern in der Ukraine zugut, die im Krieg ihre Eltern verloren haben. Nähere Informationen entnehmen sie bitte dem Plakat im Schaukasten.
- Alle Senioren sind sehr herzlich zum nächsten Seniorencafe am Donnerstag, 19. Dezember um 14:00 Uhr ins Pfarrheim eingeladen.
- Für alle Jugendlichen, die nächstes Jahr gefirmt werden wollen, sind die Formulare zur Firmanmeldung ab Mitte Oktober im Pfarrbüro, in der Kirche oder online auf der Pfarrhomepage erhältlich.
- Am 26. und 27. November findet in unserer Pfarre eine Ausstellung selbst gebastelter Krippen statt. Wer dafür eine Krippe zur Verfügung stellen möchte ist herzlich dazu eingeladen. Nähere Informationen dazu entnehmen sie bitte dem Plakat im Schaukasten.
- Kommenden Sonntag bitten wir Sie recht herzlich um eine Spende anlässlich des Weltmissionssonntag